

Viene la Obra de Teatro "Loyola Loyola" Con Grupo de Teatro de la Capital

● Invitado por la Agrupación Cultural Concepción, entidad formada por estudiantes universitarios y artistas independientes para promover el arte y fomentar a quienes participen en la vida artística, viene este fin de semana el grupo de teatro La Falacia, de Santiago. Este conjunto presentará la obra "Loyola Loyola", de Julián Bracho y Cristián García Hildebrand. Los actores capitalinos sostendrán el sábadon, en dos funciones—19 y 22 horas—en la Parroquia Vegetariana, y el domingo, a las 19 y 21.30 horas, en el Teatro de Cutral-Có.

"Loyola Loyola" es una obra que en este montaje fue dirigida por el —propio Cristián García Hildebrand. Se presentó con gran éxito en el Segundo Festival de Teatro Aficionado de Santiago, en diciembre del año pasado, cosechando no sólo el respaldo del público sino también de la crítica especializada. Juan Andrés Piza, en la revista "Hoy", apuntó que se trataba de una pieza de mucha chispa y juego teatral desbordante, que recoge como tema central el mito "Querón Loyola", protagonista de la famosa ceca homónima donde el personaje sale bastante mal parado después de una andanada de "cumbas perdidas".

Según los integrantes del conjunto, La Falacia busca aparecerse con el cine con una obra dura no cabe hablar de unidad de tiempo y lugar, punto sí de unidad técnica. El reparto

662.230

30-VIII-1979 p. 2.

Concepción,

Viene la obra de teatro "Loyola Loyola" con grupo de teatro de la capital. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Viene la obra de teatro "Loyola Loyola" con grupo de teatro de la capital. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)